
 

中学校給食の検討状況について 

 

管理部 学校給食課 

１．概要 

平成２３年６月に大阪府より「中学校給食導入促進事業補助制度の概要

（案）」が示されました。本市としましては、本補助制度を活用する観点  

から中学校給食導入の検討を進めるにあたり、７月１日に庁内委員会  

として「中学校給食検討委員会」を設置しました。 

これまで、検討委員会を４回開催し、実施形態等について検討を行ない

ましたので、現時点における検討状況を報告するものです。 

 

２．検討状況 

別添の「中学校給食の検討状況及び主な課題等について」のとおり 

 

３．今後の予定 

   中学校給食について、中学校給食実施に伴う他の施策への影響などを 

お示しした上で、保護者や市民の皆様から意見をお聴きするために、アン

ケートを実施します。 

 

 

 

 


